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令 和 ４ 年 第 ８ 回 農 業 委 員 会 定 例 総 会 議 事 録

開催年月日 令 和 ４ 年 ８ 月 ２ 日 （ 火 ）

場 所 大 潟 村 役 場 二 階 『 特 別 会 議 室 』

時 間 午 後 １ 時 ３ ０ 分 ～ １ 時 ３ ６ 分

出 席 委 員 大 島 和 夫 会 長 土 井 博 文 職務代理者

工 藤 猛 委 員 渡 邊 磨 委 員

猪 股 誠 委 員 橋 本 考 由 委 員

宮 川 清 子 委 員 髙 橋 忠 良 委 員

佐 藤 友 能 委 員 椎 川 健 一 委 員

田 中 誠 悦 委 員 小 林 信 之 委 員

北 條 友 紀 委 員

出 席 し た 澤 井 公 子 局 長 佐 藤 洋 平 主 任

事務局職員 武 田 聖 子 事務補助

議 事 日 程 １ . 開 会

２ . 会 長 あ い さ つ

３ . 議 事 録 署 名 委 員 の 指 名 に つ い て

４ . 議 事

【議案第 ２ ７号 】

農用地利用集積計画案 （令和 ４年第 ８号 ）の諮問に対し 、意

５ . 閉 会
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審 議 内 容 只今から 、令和 ４年第 ８回大潟村農業委員会定例総会を開催

局 長 致します 。

会 長 お忙しい中お集ま りいただきあ りが と う ございます 。連日暑い日

が続いておりま したが 、今日は久々の雨となってお ります 。 コ ロナ

もまた急激に増えて気になる と ころですが、行動制限はでており

ませんので明日よ り竿燈もはじまるよ うです 。普段の生活にもどれ

たらなと思ってお ります 。

業務報告に移りたい と思います。

７月 １ ３日仙台東北農政局に国営土地改良事業八郎潟地区要

請活動とい う こ とで村長 ・議長 ・農協組合長 ・土地改良区理事長と

一緒に行ってまいりました 。要請は今までの流れでお願いを行っ

てお りますが、その中で前から言われております水田５年間水張

りなしで補助金の交付対象外農地となってしま う こ とへの質問に、

農政局長の答えは、すでに決定したこ となので今更ど う こ うでき る

話ではないとの事で、また用排水していないと ころは田ではない

とい う見解でして 、今までのところでも交付金を返還させてほしい

所もあるとい う 。逆に ５年間の猶予を与えているので、いろいろな

と ころから声はあがっているけれども 、今後変更になるこ とはない

とのこ とでした 。

以上です。

会 長 議案審議に入る前に、議事録署名委員をこちら よ り指名させて

いただきます 。

【議事録署名委員 】

８番 佐 藤 友 能 委員 ９番 土 井 博 文 職務代理者

会 長 議案第２ ７号 「農用地利用集積計画案 （令和 ４年第 ８号 ）の諮

問に対し 、意見を求める件について 」上程いたします 。事務局よ り

説明いたします 。
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局 長 本案件は農業経営基盤強化促進法第１ ８条第 １項の規定に基

づき 、村長よ り農業委員会に対し農用地利用集積計画 （案 ）の適

否についての意見を求められたものです。

詳細については担当である産業振興課の方から説明いたしま

す 。

佐 藤 主 任 整理番号４－ 109離農によ り 、田 ６筆 136,309㎡畑 １筆 1,304㎡ 、

対価総額 55,000,000円の所有権移転です。

価格が平均よ り低 くなってお りますが、農地パト ロールでも確認さ

れている不耕作となっていた農地です。今後の整備を考慮しての

価格となったとい う こ とでした 。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

髙 橋 委 員 譲受人は経営移譲した方だと思われるのですが、なぜ今回この

方での名義申請となったのですか。

佐 藤 主 任 双方の話し合いですんな りい くにはこ うな り ました 。

会 長 他にご意見ございませんか。

土井職務代理 譲渡人はすべての農地ですか。

佐 藤 主 任 はい。

会 長 他にご意見ございませんか。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第２ ７号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手
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会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 今日の議案審議は以上です。

あ りが と う ございました 。


